

第29回 国民文化祭・あきた 2014
マーチングバンド・パトントワーリングの祭典



このコーナーでは、市内各地で行われたイベントや市民の活動を紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報係(☎43-7025)までお知らせください。

マーチングバンド・パトントワーリングの祭典 (10月5日)

生涯学習フェスティバル

(メイン開催日 9月20、21日)



中央公民館や文化会館などを会場に第24回大館市生涯学習フェスティバル「まなび」が2014が行われました。中央公民館で行われた「ゆるキャラ大集合」では、スギッチやはちくんなどのゆるキャラが登場すると、子どもたちから歓声が上がりました。「焼きだま」手作り体験コーナーでは、地元の高校生から教わりながら、熱心にだまづくりをする子どもたちの姿が見られました。また、勤者青少年ホームでは、各サークルが日頃制作した洋裁や手工芸など数多くの作品が展示され、来場者はその出来栄に感心していました。



おいしくできたかな



わーい。スギッチだ

交通安全パレード

(9月21日)

秋の全国交通安全運動の初日に合わせ、交通安全を願い、軽トラック21台が市内をパレードしました。出発式と交通安全功労者の表彰を行った後、小学生のミニ警官が見守るなか、「交通安全」や「飲酒運転追放」などと書かれたのぼり旗をなびかせて、ドライバーや歩行者に注意を呼び掛けました。



交通安全はみんなの願い

ふるさとあきたラン！優勝報告

(9月30日)

県下25市町村29チームが参加して秋田市で行われた「ふるさとあきたラン！」で、初代王者に輝いた大館市チームが市役所を訪れ、優勝の喜びを報告しました。

大会は9月28日、秋田市八橋運動公園を発着点とする秋田市内循環特設コースで行われ、32・5キロを9人の選手がたすきで繋ぎ、沿道の声援を背に大館市チームが見事1位でゴールイン。野呂監督は、「仲間のために」という思いが後押しした結果」と話し、選手たちは、笑顔で今後の活躍を誓っていました。



仲間の思いを繋いで優勝！